

13.5.2025, Taunusstein-Neuhof, morgens um 9:15 Uhr.

23 aufgeregte Vorschulkinder standen mit ihren Fahrrädern vor der Kita Sonnengarten. Schnelle Absprache zum Thema „Regeln“, ein kurzes Konzert mit den Fahrradklingeln, dann ging's los.



Vorne eine Erzieherin, hinten eine Erzieherin, mittendrin die Kinder-Fahrrad-Karawane und unsere Praktikantin, die immer irgendwo in der Mitte der Karawane fuhr. Zur Limburger Straße, bei der Tankstelle über den Zebrastreifen, die Daimlerstraße entlang und auf den Fahrradweg in Richtung Taunusstein Wehen.

Bei schönstem Sonnenschein weitab vom Autoverkehr durch die Felder! Alle strampelten sie tapfer auf ihren großen und kleinen Fahrrädern mit und ohne Stützrädern.



Zwei oder drei Kinder probierten aus, wie hart wohl der Boden war. Aber fast alle blieben unverletzt. Nur ein Pflaster musste geklebt werden.

Kurz vor Wehen dann ein ungeplanter Umweg. Die Edeka-Baustelle. Mussten die dort unbedingt heute die Straße asphaltieren? Es blieb uns nichts anderes übrig - wir mussten einen Umweg fahren. An den Pferden vorbei, am Bauern Presber vorbei, an der Silberbachhalle vorbei, über den Parkplatz zum Dr Pfeiffer und dann zu Fuß, Fahrräder schiebend bis zur Eisdielen.

Geschafft!

Zur Belohnung bekamen alle eine dicke Eiskugel mit ihrem Lieblingsgeschmack. Das schmeckte richtig gut.

Dann machten wir uns auf den Rückweg. Gerade noch pünktlich zum Mittagessen kamen wir wieder in der Kita an. Müde, hungrig, durstig, aber total zufrieden.

Wichtigste Frage des Tages: Wann machen wir die nächste Fahrradtour?

